

# Launching Majalah, Mahasiswa Peternakan Gelar Lomba Ranking 1

Friday, 27 April 2012 WIB, Oleh: Satria

---



YOGYAKARTA-Ada yang berbeda di Auditorium Fakultas Peternakan UGM hari ini. Puluhan mahasiswa Fakultas Peternakan nampak antusias dan larut dalam kegembiraan pada acara Launching Majalah Gallusia yang diterbitkan oleh Badan Penerbitan Pers Mahasiswa (BPPM) Gallusia Fakultas Peternakan setiap enam bulan sekali. Layaknya tayangan yang disiarkan di stasiun televisi, puluhan mahasiswa tersebut mengikuti lomba Ranking 1 menyambut peluncuran majalah Gallusia sambil duduk lesehan.

Ada beberapa babak yang mereka hadapi dalam lomba tersebut. Mulai dari babak tebak gambar, tahukah Anda, praktikum, seputar Fapet, tebak cepat dan final. Menurut Ketua Pelaksana Lomba Ranking 1, Retnowati Diah Pratiwi, lomba Rangking 1 ini baru pertama kali diadakan oleh para mahasiswa.

“Ini baru pertama kali diadakan dan bertujuan untuk mengasah kemampuan tentang dunia peternakan maupun pengetahuan umum,” papar Retno, Jumat (27/4).

Dalam lomba tebak gambar misalnya, para mahasiswa tersebut harus menebak gambar Dekan Fakultas Peternakan, Prof. Dr. Ir. Tri Yuwanta, S.U., DEA, yang disamarkan. Pada tebak gambar ini semua mahasiswa benar menjawabnya. Namun, ketika pada tebak Tahukah Anda, yaitu pertanyaan mengenai berapa propinsi yang ada di Pulau Jawa, banyak mahasiswa yang harus tersingkir karena salah menjawab.

Retnowati menjelaskan lomba Rangking 1 yang memperebutkan trofi serta sejumlah uang tunai ini diikuti perwakilan mahasiswa dari beberapa angkatan, mulai angkatan 2008-2011, serta perwakilan dari laboratorium yang ada di Fakultas Peternakan, seperti nutrisi, makanan ternak, teknologi hasil ternak, unggas, dan sosial ekonomi peternakan.

“Ada 14 laboratorium di Fakultas Peternakan yang mengirimkan perwakilannya, selain dari

beberapa angkatan,â€imbuh Retnowati.

Selain lomba Ranking 1, besok BPPM Gallusia juga mengadakan acara Seminar tentang Beasiswa dengan menghadirkan beberapa narasumber seperti dari Kantor Urusan Internasional (KUI) serta beberapa dosen dari Fakultas Peternakan (Humas UGM/Satria AN)

---

### **Berita Terkait**

- [Soft Opening Mini Market Warnai Pembukaan Dies Natalis Ke-42 Fakultas Peternakan](#)
- [Tim Fakultas Peternakan UGM Borong Prestasi Nasional TIMPI 2013](#)
- [Launching Majalah, Mahasiswa Peternakan Gelar Food Festival Gallusia](#)
- [Peluncuran Majalah Prisma dan Seminar Pembangunan Ekonomi Indonesia](#)
- [BEM Fakultas Peternakan UGM Launching Buku Indonesia Melawan](#)